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江戸川南間税会会⾧新年のご挨拶
森田 知行

江戸川南税務署⾧新年のご挨拶
岡村 秀直

被災なされた方々にお見舞い申し上げるととも
に、一日も早い震災の復興復旧をお祈り申し上
げます。江戸川南間税会は、会員皆様の温かい
ご理解・ご協力のお蔭をもちまして30周年とい
う大きな節目を迎えることができました。誠に
ありがとうございます。この機会に財務基盤の
安定を計るべく会員数400人社に向け増強運動に
取り組んでおります。当会は事業計画に基づき、
2月には日帰りバス研修会「横浜税関内の資料展
示室」の説明を受け、見学会を実施。車中にお
いては「電子帳簿、スキャナー保存」2点の
DVDを鑑賞し、税務研修会を開催しました。そ
の後横浜中華街にてランチを、横浜港クルージ
ングを楽しみ、充実した日帰りバス研修会を実
施致しました。毎年行われている「税の標語」
活動を今回も船堀小学校・二之江中学校・葛西
小学校・第二葛西小学校・一般の部と、幅広く
皆様から応募戴き、その中から優秀作品に対し
賞状と記念品を贈呈。また同様に第2回租税教室
を当会が主体となり、葛西小学校4年生の、5ク
ラス141名の児童さんを対象に「税金は何のため
にあるのか」をテーマに当会の役員さんが講師
を努め、授業では「学校も税金でささえられて
いる」という身近な例を挙げ、児童たちも熱心
に耳を傾けておりました。1億円のレプリカに
「びっくり！」 持ち上げたり、触ったり、嬉
しそうに笑う児童たちの姿がみられ、大変充実
した租税教育となり、引き続き次回も実施致し
ます。今年度の活動方針と致しまして、地域の
皆様へ税の広報活動、会員の増強等を呼びかけ
る運動を進めて参ります。e-Taxの利用拡大に向
けた取り組み、インボイス制度の普及・定着に
向けて取り組む「税を考える週間」に於ける各
種行事を開催するなど江戸川南税務署の方々に
ご指導を仰ぎながら、納税申告制度や税知識の
普及のために、役割を続けて参りますので、会
員の皆様と施策の周知・広報に努めて参ります。
今年度も何卒ご協力のほど宜しくお願い致しま
す。結びにあたり、会員の皆様のご事業の発展
並びに、ご多幸・ご健勝をご祈念いたしまして、
新年のご挨拶と致します。

新年明けましておめでとう
ございます。令和7年の年頭
にあたり、江戸川南間税会
会員の皆様には、謹んで新
年のお慶びを申し上げます。
昨年は、年明け早々から、
能登半島を震源とした大き
な地震にみまわれました。 申し上げます。

貴会におかれましては、税の意義や役割を理解
していただくための「税の標語」の募集に積極
的に取り組んでおられ、昨年新たに葛西小学校
が加わりました。そして、同校で開催された租
税教室では貴会役員の方々に講師を務めていた
だきました。このように、貴会が税の標語の参
加校の拡大や、将来を担う子どもたちへの租税
教育を行うことは、税の啓蒙活動、納税意識の
高揚に資するものであり、重要な役割を果たし
ていただいております。
また、「税を考える週間」では船堀駅前での街
頭広報活動、会員を対象とした研修会では国税
当局の課題である事業者のデジタル化の推進の
ため、電子インボイス研修を実施していただき
ました。
皆様は多岐にわたる会活動を通じて税に関する
啓蒙活動や納税意識の高揚に勤められますとと
もに、地域社会へ多大な貢献をされていますこ
とを心より感謝する次第であります。
さて、税務行政に目を向けますと、「税務行政
のDX」におきまして昨年から「事業者のデジタ
ル化の推進」が新たに追加されました。令和６
年度税制改正では消費税のプラットフォーム課
税の創設、国外事業者における事業者免税制度
の見直しなど、取引の国際化に対応した改正が
されています。私どもはこれらの課題・改正に
対し、周知、広報を行うとともに丁寧な対応を
心掛けますが、皆様のご助力なくしては成しえ
ないことから、引続き、ご支援いただきますよ
うお願いします。
まもなく令和６年分の所得税確定申告期を迎え
ます。税務署では本年もスマホ申告をはじめと
するe-Tax及びキャッシュレス納付の利用を推進
しております。貴会の会員及び従業員の皆様は
マイナカードと二つのパスワードをご用意いた
だき、ご自宅から申告していただきますようお
願いします。
結びに当たり、江戸川南間税会の益々の発展と
会員の皆様のご健勝、ご事業のご繁栄を心から
祈念しまして、新年の挨拶とさせていただきま
す。本年もどうぞよろしくお願いいたします。

新年あけましておめでとうござ
います。令和7年度の年頭に当た
り謹んでお慶び申し上げます。
旧年中は、森田会⾧をはじめと
する江戸川南間税会の皆様には
税務行政全般にわたり深いご理
解とご支援を賜り、厚く御礼
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令和６年度「税の標語」受賞作品

入選された方へ記念
の「図書カード」を
お渡ししました。ま
た、応募いただいた
方へ参加賞として、
江戸川南間税会でデ
ザインした「タッチ
ペン」と「絆創膏」
を各学校に持参いた
しました。

毎年１１月１１日から１７日までの１週間は「税を考える週間」です。

こまつ菜

船堀小学校 署⾧ 牧野 梨桜奈 税金を 活かして達成 SDGｓ

船堀小学校 会⾧ 田屋 咲奈 一人一人がみんなを支える消費税

船堀小学校 優秀 今泉 凛咲  未来へと 税金納めて 繋いでく

船堀小学校 優秀 臼倉 悠太 税金は 日本を回す ワンピース

船堀小学校 優秀 有田 和々子 消費税 めぐりめぐって 人のため

第二葛西小学校 署⾧ 川井惟吹 税金で支える笑顔いつまでも

第二葛西小学校 会⾧ 金田 美優 税金を 納めよう より良い社会を作るため

第二葛西小学校 優秀 相原 千尋 税金で 地球にやさしい 町づくり

第二葛西小学校 優秀 宇田川明道 何気ない日々に税がある

第二葛西小学校 優秀 草地 環 税金で みんなで作ろう 未来の平和

葛西小学校 署⾧ 尹 瓏晴 税金で    広げる時代の   未来地図

葛西小学校 会⾧ 向山 楓憂   消費税一人一人の助け合い

葛西小学校 優秀 石里 鈴華 助け合おう 国民のため 国のため

葛西小学校 優秀 丸毛 果歩 税金は みんなの安心 守るもの

葛西小学校 優秀 佐藤 佑一  税金は皆んなのくらしささえてる

二之江中学校 署⾧ 大葛 泰輝 未来のために 正しく使おう 税金を

二之江中学校 会⾧ 宮田 悠椰 僕の払った消費税 誰かの役にたっているかな

二之江中学校 優秀 澤井 玲沙 税金は 未来の平和 支えてる

二之江中学校 優秀 深見 悠真 税金を おさめて この国よくしよう

二之江中学校 優秀 芳賀 理央奈 税金は みんなのために 使われる だから払おう 自分のためにも

生徒の皆さんにはこの受賞
をきっかけとして、これか
らも税について一層の関心
をもっていただき、日本の
将来を支える一員となられ
ることを期待しております。



令和６年度 納税表彰式

【署長表彰】 小林 司 副会長
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深秋の冷気にも似た緊張感漂う会場に、本日の納税表彰式典挙行に当り、晴れてその栄誉に付かれ
る方々のお慶びのお姿がありました。この式典では、国税の申告と納税及び租税教育等に関して、
功績顕著な団体又は個人及び法人に対して、表彰が贈られます。早速式次第に則り、岡村署長より
江戸川南税務署長表彰状並び感謝状の贈呈がなされました。また、永年に亘る税務行政に対しての
功労と平素からの協力に感謝のお言葉も添えてくださいました。また、当会の役員である小林司副
会長と栗山義広理事が受彰されました。皆様誠におめでとうございます。

令 和 ６ 年 度 納 税 表 彰 受 彰 者

✿江戸川南税務署長表彰状
小林 司 副会長 社会医療法人社団森山医会

✿江戸川南税務署長感謝状
栗山 義広 理事 栗山自動車工業株式会社

■日時 令和６年11月11日（月）
■会場 タワーホール船堀

こまつ菜

「江戸川南税務署長感謝状」受彰者「江戸川南税務署長表彰状」受彰者



【署長感謝状】栗山 義広 理事
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令和6年10月20日（日）に開催された第49回葛西まつりにおいて、江戸川南間税会の会報誌「こま
つ菜」が大好評を博しました。

会場では、最新号200部を配布するとともに、第2回「暮らしと税金アンケート」を実施しました。
来場者の方々から多くの反響があり、「こまつ菜」を手に取る人々の笑顔が印象的でした。

特に注目を集めたのは、森田会長へのインタビュー記事でした。読者からは「葛西の発展を深く
知ることができて良かった」という感想が寄せられ、中には「葛西郷土資料館に展示するべき」
との声も上がりました。

その他にも、以下のような温かいコメントが寄せられました
「写真がたくさん載っていて、とても見やすいです」
「間税会役員さんの特集は、普段知ることのない活動を知ることができて面白かったです」

今回の葛西まつりでの「こまつ菜」配布は、地域の方々に間税会の活動を知っていただく良い機
会となり、大変有意義なものとなりました。
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「暮らしと税金アンケート」結果報告

葛西まつりで実施した「暮らしと税金アンケート」の結果をご報告いたします。
多くの方々にご協力いただき、貴重なご意見を集めることができました。

≪主な結果≫
消費税の理解度
消費税が間接税であることを知っているという回答は66.5％でした。これは、
税金に関する知識が広く普及していることを示しています。
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軽減税率への意見
軽減税率については、
67.0％の方が賛成と回答
しました。生活必需品へ
の税負担軽減を望む声が
強いことが明らかになり
ました。

国の借金問題
56.6％の方が国の借金問題を深刻だと感じていると回答しました。多くの皆さ
まが国の財政状況について関心を持ち、不安を感じていることがうかがえます。

米国債など連邦政府自身の債務と社会
保障基金などその他の公的機関の債務
を含む米連邦政府の公的債務残高は約
36兆USD、約36兆USDは、現在の為替
レート（1 USD = 154.175 JPY）で計算
すると、約5,550兆円となります。

日本の国債残高は増加傾向にあり、
2024年度末には普通国債の発行残高が
1,105兆円を超える見込みです。これは
日本のGDPを上回る規模で、財政健全化
が課題となっています。金利上昇によ
る利払い費増加のリスクも懸念されて
います。
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「暮らしと税金アンケート」結果報告
税金教育の重要性
税金について学ぶことは大切だと回答した方は84.3％にのぼり、税に関する知
識や情報への関心の高さが示されました。

今回のアンケート結果から、多くの方が税金に関する知識や制度に高い関心を
持っていることがわかりました。今後も、税金に関する情報を分かりやすく提
供し、より良い社会づくりに貢献していくことが重要です。皆さまのご協力に
心より感謝申し上げます。

マイナンバーカードの普及
54.4％の方がマイナンバーカードの普及が必要だと感じていると回答しました。
利便性を理解し、普及を望む声が多いことがわかりました。

e-Taxの利用状況
e-Taxの利用については、35.2％の方が利用したことがあると回答しました。
今後も利用者が増えていくことが予想されます。

株式会社ニューエッジ New Edge Inc.
代表取締役 森井 和宏 〒134-0091 東京都江戸川区船堀2-4-19



【はじめに】
江戸川区中葛西に店を構え、97年の歴史を誇る「サイクルプラザニシノ」。地域に愛され
続ける老舗自転車店の店主、江戸川南間税会の望月理事に、自転車への熱い想いや、地域
への貢献について話を伺いました。望月理事は、⾧年にわたり自転車業界に携わり、地域
経済の発展にも貢献されています。

【インタビュー】
≪自転車を取り巻く環境の変化と、お客様への想い≫
小林広報委員⾧: 97年間、自転車を取り巻く環境は大きく変わったと思いますが、特に印
象に残っている変化はありますか？
望月理事: 最も大きな変化は、自転車の製造国が変わったことですね。昔は日本製がほと
んどでしたが、今は中国製が主流になりました。耐久性や乗り心地は、やはり国産品の方
が優れていたと感じます。お客様にも、自転車の大切さをもっと知っていただきたいと思
い、自転車の構造やメンテナンスについて詳しく説明するようにしています。
小林広報委員⾧: 電動アシスト自転車が人気を集める中、お客様にどのような自転
車を選んでいただいていますか？
望月理事: 実用的な自転車が人気ですね。お客様の使い方を伺い、その方に合った
自転車を提案しています。特に、海外メーカーではなく、国内メーカーの自転車を
おすすめしています。構造がシンプルで、修理もしやすいからです。

小林司広報委員⾧

小林司広報委員⾧が伺いました。

≪自転車店としてのこだわりと、地域への貢献≫
小林広報委員⾧: 自転車の修理・整備において、特に力を入れてい
ることは何ですか？
望月理事: 何よりも安全を第一に考えています。お客様が安心して
自転車に乗れるように、細心の注意を払って修理を行っています。

小林広報委員⾧: 地域に根差した自転車店として、地域貢献活動も
積極的に行われているとのことですが、具体的にはどのような活動
をしているのですか？
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望月理事: 葛西警察署と協力して、防犯活動や交通安全に関
する啓発活動を行っています。また、町会でも活動し、地域
住民の方々に自転車の正しい乗り方や安全な自転車の選び方
を教えています。

小林広報委員⾧: 自転車を通じて、お客様にどのような価値
を提供したいと考えていますか？
望月理事: 自転車は、単なる移動手段だけでなく、健康維持
や環境問題にも貢献できる素晴らしい乗り物です。お客様に
は、自転車を通じて、心身ともに健康になっていただきたい
と思っています。また、地域の人たちとつながり、より良い
街づくりに貢献したいと考えています。

≪自転車店を⾧く続けてこられた秘訣と、今後の展望≫
小林広報委員⾧: 97年間、自転車店を続けてこられた秘訣は
何でしょうか？
望月理事: お客様のニーズに真摯に向き合い、こまめなメンテ
ナンスを行うことでしょうか。そして、自転車を通じて、お
客様と信頼関係を築くことが大切だと考えています。

望月泰宏理事
葛西警察署

小林広報委員⾧: 江川南間税会の理事も務められていますが、この活動と自転車店との関
係性はどのようなものですか？
望月理事: 江川南間税会の活動を通して、地域経済の活性化に貢献したいと考えています。
自転車店も地域経済の一端を担っており、両者の活動を連携させて、より良い地域社会づ
くりに貢献していきたいです。

小林広報委員⾧: 今後の事業展開として、どのようなことを考えていますか？
望月理事: 最近、修理できる自転車店が少なくなっていると感じています。これからも、
地域のお客様に安心して自転車を利用していただけるよう、修理専門店として、質の高い
サービスを提供していきたいと考えています。
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【まとめ】
97年の歴史を持つサイクルプラザニシノの江戸川南間税会の望月理事は、地域に根ざした
自転車店として、お客様に安全で快適な自転車ライフを提供し続けています。自転車を通
じて、人々の健康や環境問題にも貢献したいという熱い想いを持ち、地域社会とのつなが
りを大切にするその姿は、多くの人々に感動を与えます。

有限会社 西野商店
代表取締役 望月 泰宏
〒１３４－００８３
江戸川区中葛西２ー５ー２１
ＴＥＬ・ＦＡＸ ０３－３６８９－２５０１

理事
望月泰宏
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謹 賀 新 年
安全で安心して住める街、葛西

株式会社

代表取締役 森田 知行
〒１３４－００８４
江戸川区東葛西５-１-１-１０２
ＴＥＬ ０３－３６８７－４１３１
ＦＡＸ ０３－３６８７－４１５６

MARUTAI DOBOKU CO.,LTD.

代表取締役 玉川 文明
〒１３４－８６３１
江戸川区北葛西３－５－１７
ＴＥＬ ０３－３６８９－４１１１
ＦＡＸ ０３－３６８６－１８００

稲垣商事有限会社
代表取締役 稲垣忠雄

〒１３４－００８３
江戸川区中葛西１－２１－５
ＴＥＬ ０３－３６８７－０７３８
ＦＡＸ ０３－５６７６－７０６６

株式会社 共 英
代表取締役社長 荒井 香名
〒１３４－８６４６
江戸川区江戸川５－１６－５１
ＴＥＬ ０３－３６８７－０３３３
ＦＡＸ ０３－３６８０－１０９９

代表取締役 桐 井 義 則
〒１３４－００１５
江戸川区西瑞江 ５－４－９
ＴＥＬ ０３－４５２６－１１１１
ＦＡＸ ０３－４５２６－１１１２

理事長 森山 貴
〒１３４－００8１
江戸川区北葛西４－３－１
ＴＥＬ ０３－５６７９－１２１１
ＦＡＸ ０３－３８７７－８９５６

代表取締役 中山 雄司
ＩＳＯ14001認証取得・エコカンパニーえどがわ登録事業所

クリーンな環境づくりを追求します。

〒１３４－００８４
江戸川区東葛西 ３－１６－３
ＴＥＬ ０３－３６８８－０４５４
ＦＡＸ ０３－３６８８－０５９８

株式会社柳屋
代表取締役 松﨑弘洋
皆様の便利な暮らしのお手伝い
〒１３４－００１３
江戸川区江戸川６－２１－１２
ＴＥＬ ０３－３６７５－１１１１

ＦＡＸ ０３－３６７５－１１３０
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不動産総合管理業務
建物総合管理業務

歴史を刻み、次代を拓く。

創業1900年（明治33年）

会長 森田知行

副会長
玉川文明

副会長
稲垣忠雄

副会長
荒井香名

副会長
桐井義則

常任理事
中山雄司

常任理事
松﨑弘洋

副会長
小林 司



株式会社ＪＡＭ
代表取締役 田中敦子
〒１３４－００９１
江戸川区船堀３－１－３
ＴＥＬ ０３－３６８７－８１３２
ＦＡＸ ０３－３６８９－１０８２

代表取締役 保戸田 誠志

〒１３４－００８３
江戸川区中葛西５－４２－６
ＴＥＬ ０３－３６８７－８３４３
ＦＡＸ ０３－３６８７－８５６３

陽光管理サービス株式会社
代表取締役 田中 龍介

〒１３４－００９１
江戸川区船堀３－５－７
ＴＥＬ ０３－３８６９－７５０３
ＦＡＸ ０３－３８６９－５１７６

有限会社武守商事
代表取締役 中川 守

〒１３４－００８８
江戸川区西葛西１－２－１８
ＴＥＬ ０３－３６８０－１００３
ＦＡＸ ０３－３８７７－５８２０

株式会社ツインタナカ
代表取締役 田中 格夫

〒１３４－００８８
江戸川区西葛西１－９－３
ＴＥＬ ０３－３６８８－１１７５
ＦＡＸ ０３－３６８８－１１７６

株式会社 ジンヤ
代表取締役 森田 和彦
〒１３４－００８３
江戸川区中葛西３－３４－９
ＴＥＬ ０３－３６８８－８５７８
ＦＡＸ ０３－３６８８－８５０３

有限会社関口企画
代表取締役 関口 眞司

〒１３４－００８４
江戸川区東葛西４－５３－８
ＴＥＬ ０３－３６８０－５４０３
ＦＡＸ ０３－３６８０－５５５４

代表取締役 井副隆興
〒１３４－００８４
江戸川区東葛西１－１６－３
ＴＥＬ ０３－３６８７－６０４７
ＦＡＸ ０３－３６８７－６０３９
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常任理事
保戸田誠志

常任理事
中川 守

常任理事
田中格夫

常任理事
森田和彦

常任理事
井副隆興

常任理事
田中龍介

常任理事
田中寿士

常任理事
関口眞司



代表取締役 小島 勝弘

〒１３４－００８５
江戸川区南葛西１－１３－１５
ＴＥＬ ０３－３６８７－５５７１
ＦＡＸ ０３－３６８７－５５７５

株式会社 関 三
代表取締役 関口 衛

〒１３４－００８８
江戸川区西葛西６－１３－１６
ＴＥＬ ０３－３６８９－６５０１
ＦＡＸ ０３－３６８９－６５０２

代表取締役 藤田 都志雄
〒１３４－００８８
江戸川区西葛西５－５－１４
ＴＥＬ ０３－５６９６－２２６６
ＦＡＸ ０３－５６９６－２２８４

栗山自動車工業株式会社
代表取締役会長 栗山 義広
〒１３４－００１５
江戸川区西瑞江５－６－２９
ＴＥＬ ０３－３６８９－７７１１
ＦＡＸ ０３－３６８９－７８２８

代表取締役 郡 修三
〒１３４－００８３
江戸川区中葛西７－８－５
ＴＥＬ ０３－３６８８－４４５３
ＦＡＸ ０３－３６８８－４４４６

土地調査測量・分筆登記
建物表題（新築・増築）登記

飯田裕土地家屋調査士事務所
代表 飯田 裕
〒１３４－００８３
江戸川区中葛西２－１３－７
ＴＥＬ ０３－３６８７－０８７６

ＦＡＸ ０３－３６８７－０８３２

Ａｇｏｒａ ｅｘ 株式会社
代表取締役 関口 克仁
〒１３４－００８４
江戸川区東葛西５－２７－２
ＴＥＬ ０３－６６６３－４５１１
ＦＡＸ ０３－６６６３－４５００

株式会社純光社
代表取締役 蓮沼 勝正
〒１３４－００９１
江戸川区船堀３－１１－１１
ＴＥＬ ０３－３６７５－３００１
ＦＡＸ ０３－３６７５－３１３９

謹 賀 新 年
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理事
藤田雄太

理事
栗山義広

理事
郡 初美

理事
飯田 裕

理事
村上直美

理事
蓮沼勝正

理事
関口 衛

常任理事
小島勝弘



有限会社瑞江セレモ
代表取締役 須賀 寛文

〒１３４－００１５
江戸川区西瑞江５－１－５
ＴＥＬ ０３－５６７４－４４４４
ＦＡＸ ０３－５６７４－４４４２

有限会社 トミクラ
代表取締役 鹿野 裕

〒１３４－００８３
江戸川区中葛西２ー３ー１９
ＴＥＬ ０３ー３６８８ー８８００

有限会社 西野商店
代表取締役 望月 泰宏
〒１３４－００８３
江戸川区中葛西２ー５ー２１
ＴＥＬ・ＦＡＸ ０３－３６８９－２５０１

代表取締役
彦田 好之

〒１３４－００８４
江戸川区東葛西2-14-4
ＴＥＬ 03‐3689-6428
ＦＡＸ 03‐3689-9736

有限会社 森 幸
代表取締役 森 知教
〒１３４－００８４
江戸川区東葛西９－１４－１３
ＴＥＬ ・ＦＡＸ
０３ー３６８０ー４６６９

代表取締役 永尾 隼
〒１３４－００８４
江戸川区東葛西２－４－５
ＴＥＬ ０３－３６８６－０４０７
ＦＡＸ ０３－３６８６－０９２２

株式会社日新不動産
代表取締役 湯浅 碧
〒１３４－００９１
江戸川区船堀１－８－１６
ＴＥＬ ０３－３６８９－０２２０

ＦＡＸ ０３－３６８９－０３３５
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理事
森 幸男

監事
湯浅 碧

理事
須賀寛文

理事
望月泰宏

理事
島村和実

理事
彦田好之

理事
鹿野 裕

監事
永尾 隼



タワーホール船堀

新年会のお知らせ

日帰り研修のお知らせ

新会員募集のお知らせ！
当会の組織の拡充・強化を図るため、一人でも多くの方に加入していただきますよう、会員
の皆様方のご協力をお願い致します。組織委員長（副会長）桐井義則までご連絡下さい。
連絡先：桐井電設工業(株) TEL０３－４５２６－０７７７

編集後記

20

会報誌こまつ菜の表紙を飾るのは、荒井香名社長の美しい着物姿です。この美しさは、彼女が手掛ける
化粧品の効果によるものです。荒井社長が展開する「TOTONOUCBD」や「bella」シリーズは、CBDを活用し
た革新的な製品で、肌の悩みを解消し、心身のバランスを整えることを目指しています。特に、これらの化
粧品は、ストレスや環境要因によるダメージから肌を守り、潤いと透明感を与えると評判です。荒井社長の
情熱と製品へのこだわりが、彼女自身の美しさにも表れています。今後も、多くの女性に自信を与え、美し
さを引き出す存在として期待されています。

江戸川南間税会研修親睦日帰りツアーを
令和7年2月5日（水）にて企画しており
ます。事業委員長（副会長）稲垣忠雄
までご連絡下さい。
連絡先：稲垣商事㈲
TEL０３－３６８７－０７３８

賀詞交歓会の開催を予定いたします。会員相互の親睦を深める良
い機会ですので、会員の皆様、万障お繰り合わせの上、是非ご参
加ください。
日 時：令和7年1月29日（水） １８：００～
場 所：タワーホール船堀 蓬莱の間

こまつ菜
間税会会報「こまつ菜」は、年３回（１月、５月、９月の各１日）発行です。

東京国税局間税会連合会青年部・女性部合同講演会

令和6年11月6日（水）13：30～日暮里サニーホールで東京国税局
間税会連合会の青年部・女性部合同講演会が開催されました。
国税庁課税部消費税室長と株式会社二木商会代表取締役社長
の二木忠男氏が講演を行い、最新の税務情報や企業経営の知
見を共有しました。参加者は貴重な情報を得ることができ、有意
義な時間を過ごしました。充実した内容に多くの参加者から感謝
の声が寄せられました。

研修会開催 当会は、コンカー株式会社ソリューション統括本部ソリューションマーケ
ティング部部長の舟本憲政氏を講師に招き、研修会を開催しました。舟本氏は、AIを
活用した経費精算の自動化について講演。特に、来春日本導入予定の「Verify」は、
不正検知や承認プロセスの効率化を実現する画期的なサービスです。コンカー社は
「経費精算のない世界」を目指し、間接業務のDXにも注力。参加者は、最新のAI技
術と経費管理の未来像について理解を深めました。


